

禮二先生・縁先生

しみずクリニックふさ 10 周年おめでとうございます。

そして 10 年間スタッフとしてお世話いただきありがとうございます。

時には先生の前で涙を見せることもありました。どんな時でも親身に見方になってくれました。5～6 年前だったか・・・お酒の席での言葉今でも忘れません。

『患者様たちに成長させていただいている』

『いつまで経っても研修医です』

私からすれば雲の上の存在【お医者様】なのに謙虚なそのお姿に感動しました！お隣のロコモステーションふさはクリニックで病気に対し、ただ薬を出して終わりではなく自身の足で歩き健康に楽しく長生きしてもらいたいという想いが込められているとのことでしたね。

日頃の先生方のカルテ記載にも自然とお人柄がでています。ただ単に検査データや処方内容を書き留めているのではなく患者様へ向けたメッセージにもとれる内容が記載されていたり第三者の私でもわかる大きな愛情を感じます。類は友を呼ぶという言葉通りクリニックのスタッフみ～んな心の優しい方ばかり、患者様も暖かい方ばかりです。そんな職場に巡り会い働けていること、とても幸せに思います。私自身 19 歳から医療事務というお仕事を始めていくつかの病院で働きましたが、こんなに患者様と心の距離の近い病院は初めてです。

禮二先生・縁先生のクリニックだからこそですね(^\_^)☆

先生方の築き上げてきた大切なしみずクリニックふさ。これからも超超超微力ですがお力になっていけたらと思っております。余計なお世話ですが末永～～～く先生方とお仕事がしたいのでたまには、たまにはっ！お身体しっかりと休めてリフレッシュしてください。これからもどうぞよろしくお願い致します。